

令和3年度  
東秩父消防団辞令交付式

東秩父消防団の令和3年度辞令交付式が4月6日(火)、東秩父村役場大会議室で行われました。今年、1名の方に退団辞令が、7名の方に任命辞令が交付されました。

消防団員の皆さんは、108名の新体制で、地域の安全を守り、住民の皆さんに安心を届けていただきます。



小川消防署東秩父分署5名が着任

東秩父分署長 飯野 博司  
住所 滑川町  
趣味 旅行など

抱負 東秩父村は豊かな自然に囲まれた、伝統と歴史のある村であります。現在は滑川町に居住しておりますが、生まれ育った東秩父村の分署に、この度、分署長として着任できたことは大変光栄であり、改めて職責の重大さを痛感しております。今後は住民の皆様へ寄り添った消防行政を推進し、住民の皆様が安心・安全に暮らせるよう、職員一丸となって業務を遂行してまいりますので、皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



右から  
第二係 新井 裕貴  
分署長 飯野 博司  
第二係 警防係長 柏俣 厚一  
第一係 救急係長 伊藤 直樹  
列外  
第一係 主任 岩田 瞬

東京2020オリンピックピック・パラリンピック  
聖火リレートーチの巡回展示を行いました。

4月22日(木) 東秩父村和紙の里・和紙製造所内に2種類の聖火リレートーチがやってきました。

当日は槻川小学校の児童含む300人程の見学者が来場され、興味深くトーチを観覧されておりました。

観覧された方からは「なかなかこの距離で見るとはなかったので貴重な経験ができた」、「実際にトーチを持って走るのは大変だと思つ」といったお声をいただきました。



二本木峠山開き

5月5日(水)に、二本木峠山開きの祭事が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として「山ツツジ歓笑祭」は開催されず、祭事のみという形となりました。祭事では、山にかかわるすべての方の安全と、新型コロナウイルス感染症が終息し、来年度は歓笑祭も含めて開催されることを祈りました。



※写真は愛宕山神社